
第 3分科会

「46回運輸問題研究集会」 

各地域での組織拡大の実態報告がされました。 

静岡県連より、会社からの組合潰しは無いが、対策を打ち会社が物を言う前に、組合を立ち上げる。 

福井県連より、アンケート活動がドライバーに興味を持たせる。 

四国県連より、組合が出来て労働環境が良くなった。休みも増えて良いはずが、組合側に(書記長)アルバイトをしてい

ると、会社から指摘される。労働環境=ゆとりある生活では無い 

富山県連より、運転手目線で話しをする。とても良い事 中小労組であるから出来る事では。 

今回の運研を最後にするかな？ 

運研は大手労組の場で有り中小労組が入るすき間が無いと、感じました。毎回そう思ってましたが、今回が 1番強く感

じた 46回運輸問題研究集会でした。 

日通湘南物流労働組合 小久保 誠 


